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VERBALE RIUNIONE 

DEL  04 LUGLIO 2023 

VERBALE n. 07 

 

Oggi, 04 luglio 2023 la Consulta di Quartiere 5A, risulta convocata in seduta pubblica alle 

ore 21:00 nella sala “A” del Centro Commerciale “Il Borgo” in via Chioggia 2, con 

comunicazione del 26 Giugno 2023 riportante il seguente ordine del giorno: 

 

 

  

1. Individuazione nuova destinazione residuo contributo diretto bilancio 

partecipato 2023  

2. Relazione tavolo Mobilità, urbanistica, ambiente ed energia e tavolo 

Sociale, sport, cultura  

3. Suggerimenti su denominazioni:  

a. nuova area verde tra via Ca’ Rasi, Via Monselice e via Mestre  

b. Parco di Voltabrusegana (via Decorati al Valor Civile)  

4. Varie ed eventuali.  

 

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 21:15. 

 

PRESIEDE: Valentino Fontolan 

 

ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: Matteo Rava 

 

IL SEGRETARIO PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI PRESENTI; 

 

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI: 

 

N. COGNOME E NOME Presenti Assenti Giustificati 

1 BLASI Claudia  X GIUSTIFICATA 

2 DE ZANCHE Alessandro X   

3 FONTOLAN Valentino X   

4 POLESE Lucia X   

5 RAVA Matteo X   

6 TOLIN Licia X   

7 VANZETTI Cesare X   
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8 CALORE Bruno X   

9 DE MORI Donatella   X GIUSTIFICATA 

10 ===    

11 ===    

 Presenti n. 7    

 Assenti n.  2   

 

§§§§§§§§ 

 

Si procede al punto 1 dell’o.d.g. “1. Individuazione nuova destinazione residuo contributo 

diretto bilancio partecipato 2023” 

 

Assegnazione dei 2.000 euro dal bilancio partecipato 2023 ad assegnazione diretta: 

-Progetto “TI AIUTO CON PAZIENZA” / “MANI PIENE DI GENTILEZZA” (nome da 

definire) organizzato da “Centro socio-culturale Armistizio”: 1.000 euro. Si mette ai voti, 

viene approvato all’unanimità. 

-Associazione TEMPI E RITMI per le seguenti attività: FESTA DEI NONNI e festa di 

HALLOWEEN: 1.000 euro. Si mette ai voti, viene approvato unanimità. 

Viene fatta qualche riflessione sul bilancio partecipato negli anni precedenti e per gli anni 

successivi. I bilanci partecipati precedenti non spesi sono ricaduti nel bilancio generale del 

Comune e non sembra corretto, dovrebbero essere rimessi nella disponibilità della consulta. 

Negli anni scorsi una parte consistente era stata desinata al verde pubblico (parchi) ma non 

sono stati spesi se non in minima parte. Con il bilancio partecipato 2023 abbiamo fatto 

ulteriore destinazione ai parchi, speriamo che questa volta sia diverso. Per il parco Usignolo 

ipotizziamo: installazione di un gazebo, con panchine e tavolo con scacchiera, indicazioni 

condivise con l’assessore Bressa in occasione di un suo sopralluogo al parco. Nell’occasione 

è stata fatta anche una segnalazione relativa all’area giochi che ha dei problemi di 

manutenzione della pavimentazione. 

 

 

Punto 2 all’o.d.g. “Relazione tavolo Mobilità, urbanistica, ambiente ed energia e tavolo 

“Sociale, sport, cultura” 

 

Tavolo “Mobilità, urbanistica, ambiente ed energia” 

Resoconto delle segnalazioni ricevute. 

De Zanche Alessandro riferisce del problema di via Rovereto (odori molesti) con possibilità 

di monitoraggio da parte di ARPAV commissionata dal Comune di Padova (Albignasego l’ha 
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già svolto). Dopo il 17 luglio si fisserà un incontro con i cittadini per valutare la creazione di 

un comitato ad hoc. 

Vanzetti Cesare riferisce del sopralluogo relativo alla segnalazione di via Paltana. C’è il 

problema dell’acqua piovana che non viene scaricata e risale nel bagno di un’abitazione, 

oltre al parcheggio selvaggio alla fine della via. I residenti chiedono di mettere dei paletti 

che delimitino l’area e la segnaletica a terra. Nella parte della via che da sull’argine c’è molta 

vegetazione che copre un piccolo passaggio di salita sull’argine. Su questo dobbiamo attivare 

gli assessori competenti. 

Fontolan Valentino comunica che ha richiesto un incontro pubblico con il vicesindaco 

Micalizzi per le varie situazioni che sono state esaminate. Il vicesindaco sta valutando cosa 

attivare per il prossimo autunno. Faremo un elenco da fargli vedere in anticipo perché si 

prepari sulle risposte. Se possibile l’ideale sarebbe fare l’incontro anche con l’assessore 

Ragona. Visto il limite di capienza della sala A del Borgo sarà da fare nella sala polivalente 

di Voltabrusegana. 

 

Relazione del tavolo “Sociale, sport, cultura” 

Bruno Calore: abbiamo fatto due incontri in via Cividale (sede della Consulta 5A). Si discute 

della questione della rendicontazione delle attività del bilancio partecipato del 2023. Si parla 

delle attività possibili con l’associazione “Retake Padova”. 

 

 

Punto 3 all’o.d.g. “Suggerimenti su denominazioni: a. nuova area verde tra via Ca’ Rasi, Via 

Monselice e via Mestre, b) (via Decorati al Valor Civile)  

Tolin Licia propone di intitolare uno dei due parchi ad una donna, propone NELLA BERTO o 

TINA ANSELMI. 

Dopo una breve discussione si decide di coinvolgere le scuole “Prati” per l’area di 

Voltabrusegana (è confinante) e “Martiri della Vittoria” per il “Bosco urbano” che sorgerà 

alla Mandria (davanti a Villa Giusti). 

 

 

Punto 4 all’o.d.g. “Varie ed eventuali” 

Vengono affrontate le questioni che riguardano: 

• Zona alberata a pioppi tra via Rovigo e il parco (zona incolta) è accatastata a verde 
privato dobbiamo verificare la proprietà; dal pubblico una cittadina riferisce che l’area è di 
persone che non sono interessate alla manutenzione e chiede che la manutenzione venga 

fatta dal Comune. Soprattutto la fascia limite con l’asfalto del marciapiede. 

• Richiesta di allargamento dell’area-cani di via Rovigo. Dopo aver verificato la proprietà 
del terreno limitrofo. 
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• Apertura/chiusura dei cancelli del parco Usignolo. Bisogna verificare se ci sono dei 
volontari che aprano e chiudano il parco di notte. Chiedere cosa è stato fatto per il parco 
Margherita. 

• Viene fatta la proposta di mettere una casetta con la sede di un’associazioni così da 
avere l’incentivo per la chiusura/apertura dell’area. 

 

Interventi del pubblico. 

Richiesta di una cittadina: passaggio di una pattuglia di polizia locale in via Polesine. 

Soprattutto per il problema dei rom ed il rispetto delle regole. È diminuita la frequenza dei 

passaggi in questo ultimo periodo. 

Un residente di Via Decorati al Valor Civile chiede un ulteriore interessamento della consulta 

sulla questione della concessione edilizia. 

Fontolan Valentino: dobbiamo attivarci per chiedere se è arrivata qualche richiesta di rinnovo 

di edificazione. Non ci sono procedure automatiche di segnalazione da parte dell’ufficio 

tecnico. Un’ipotesi è la richiesta dei verbali della commissione edilizia. 

 

Constatato che nessuno chiede più la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

LA SEDUTA VIENE TOLTA ALLE ORE 23:30 

 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

VALENTINO FONTOLAN MATTEO RAVA 

  

 


